CALENDRIER DU SAMEDI 6 AU DIMANCHE 14 JANVIER 2024

Epíphaníe du Seigneur Quête pour l'Aide aux Eglises d'Afrique

Samedi 6 18h30 Messe dominicale anticipée

Dimanche 7 10h, 11h30 Messes 18h30 Messe

Lundi 8 Baptême du Seigneur

9h Prière des mères de familles, *à l'oratoire*

19h30 Méditation du rosaire, à l'oratoire

Mardi 9 15h à 16h30 Catéchisme

Mercredi 10 19h45 à 21h15 Fraternité Saint-Irénée, à l'oratoire

Jeudi 11 14h15 à 16h15 Formation Continue de la Foi, salle de

Compostelle

Vendredi 12 15h à 17h Mouvement Chrétien des Retraités, salle

Angélique Arnauld

Samedi 13 10h à 11h30 Catéchisme

Deuxième dimanche du temps ordinaire

Samedi 13 18h30 Messe dominicale anticipée

Dimanche 14 10h Messe

Papas KT pour les enfants à partir de 7 ans

Café-croissant après la messe, salle de

Compostelle

11h30, 18h Messes

Carnet Baptême Henri Pires

Obsèques Jacques Delors (hors paroisse)

<u>Accueil</u>: Un prêtre est à votre disposition dans l'église pour vous accueillir et donner le sacrement de réconciliation du lundi au vendredi, de 18h à 18h45, le samedi, de 17h à 18h.

<u>Adoration du Saint-Sacrement</u>: du lundi au vendredi, de 18h à 18h45, le samedi, de 17h à 18h.



Messes de semaine
12h05 du lundi au samedi
19h du lundi au vendredi
252 rue Saint-Jacques,
75005 Paris - 01.43.25.91.70

<u>sec.gen@sjhp.fr</u> <u>www.saintjacquesduhautpas.com</u>



SAINT-JACQUES DU HAUT-PAS



Dímanche 7 janvíer 2024 Epíphaníe du Seigneur Année B

Le mystère du salut universel

Le "mystère" désigne le dessein du salut de Dieu, caché à l'origine du monde, puis progressivement révélé et annoncé par les prophètes, et enfin pleinement manifesté et réalisé par Jésus-Christ.

L'apôtre Paul annonce aux chrétiens d'Éphèse la grâce qu'il a reçue, à savoir "la connaissance du mystère" qu'il explicite ainsi : "C'est que toutes les nations sont associées au même héritage, au même corps, au partage de la même promesse, dans le Christ Jésus, par l'annonce de l'Évangile".

Les fêtes de Noël et de l'Épiphanie sont inséparables, car elles marquent les étapes du dessein de Dieu : l'incarnation du Fils éternel dans l'enfant de Bethléem adoré d'abord par les bergers, membres du peuple d'Israël, puis par les mages, représentant les nations.

Le secret de l'amour de Dieu, sa volonté de salut universel, c'est que tous les hommes soient sauvés du péché et de la mort, non par les privilèges de la race d'Abraham ou de la Loi de Moïse, mais par la foi au Christ offerte à tous. Lorsqu'il reçoit l'enfant dans ses bras, le vieillard Siméon comprend qu'il peut s'en aller en paix, car ses yeux ont vu le salut que Dieu préparait : "lumière qui se révèle aux nations et donne gloire à son peuple Israël". (Luc 2, 30-32)

Paul se fait l'apôtre de la Bonne Nouvelle du salut en s'adressant d'abord aux juifs puis aux païens, au cours de ses voyages dans tout l'Empire romain. C'est dans l'Église d'Antioche que les fidèles, juifs et païens convertis au Christ par la foi, reçoivent ensemble le nom de "chrétiens". (cf. Actes des apôtres, 11, 19-26)

À la suite des bergers d'Israël, à l'exemple des mages venus des pays d'Orient, offrons au Seigneur l'or de notre foi, l'encens de notre prière, la myrrhe de notre vie de charité.

Père Claude Bressolette

<u>Lectures</u>: Is 60,1-6; Ep 3,2-3a.5-6; Mt 2,1-12

Psaume 71

R/Toutes les nations, Seigneur, se prosterneront devant toi.

Dieu, donne au roi tes pouvoirs,

à ce fils de roi ta justice.

Qu'il gouverne ton peuple avec justice,

qu'il fasse droit aux malheureux!

En ces jours-là, fleurira la justice, grande paix jusqu'à la fin des lunes! Qu'il domine de la mer à la mer, et du Fleuve jusqu'au bout de la terre!

Les rois de Tarsis et des Îles apporteront des présents.

Les rois de Saba et de Seba feront leur offrande.

Tous les rois se prosterneront devant lui, tous les pays le serviront.

Il délivrera le pauvre qui appelle et le malheureux sans recours. Il aura souci du faible et du pauvre, du pauvre dont il sauve la vie.



LA VIE A SAINT-JACQUES

<u>Quête de l'Epiphanie</u> Dimanche 7 janvier 2024 : quête pontificale pour les Eglises d'Afrique. C'est l'occasion d'exprimer, par la prière et le partage, notre soutien à de nombreux diocèses du continent africain. *Information : www.aea.cef.fr*

<u>Hiver Solidaire</u> Depuis le 3 janvier et jusqu'au 25 mars, dans le cadre de l'opération Hiver Solidaire, la paroisse accueille en salle de Compostelle cinq personnes vivant habituellement dans la rue : Cédric, Patrice, Harun, Hamza et Renaud. Grâce à des bénévoles qui se relaient, ces personnes peuvent être



accueillies au chaud pour un dîner (préparé par des volontaires), une nuit à l'abri (en compagnie d'un ou deux volontaires), et un petit-déjeuner avant de repartir. Afin que ce service d'accueil ne soit pas trop lourd, l'équipe de bénévoles a besoin de se renforcer. Votre aide est la bienvenue ! Pas besoin d'être croyant pratiquant ! Contact : saintjacqueshiversolidaire @gmail.com

<u>Ruth, celle qui choisit le peuple d'Israël</u> Vendredi 12 janvier, de 15h à 17h, salle Angélique Arnauld, réunion du Mouvement Chrétien des Retraités, avec le Père Edouard Catrice et Clara Hermann.

Denier de l'Eglise : tous derniers versements !

Vous avez jusqu'au mercredi 10 janvier 2024, dernier délai, pour verser votre contribution volontaire au denier de l'Eglise, au titre de 2023. Par chèque bancaire, daté du 31 décembre 2023, à l'ordre de « Paroisse Saint-Jacques du Haut-Pas - ADP ». Un versement par carte bancaire sera enregistré au titre de l'année 2024.



Prière œcuménique

Mardi 23 janvier, à 20h30 : à l'occasion de la semaine de prière pour l'unité des chrétiens, veillée de prière œcuménique organisée par le groupe synodal « Œcuménisme ».

Don Barnabé

En 2023, la paroisse Saint-Jacques a aidé la paroisse Saint-Joseph des Nations à réparer sa chaudière pour un montant de 45.000 €. « Un très grand merci à Saint-Jacques du Haut-Pas pour votre générosité financière : grâce à vous, la chaudière a pu être remise en fonction pour les fêtes de Noël. Ce fut un beau cadeau ! » Les paroissiens de Saint-Joseph des Nations et leur curé.

DANS LE DIOCESE ET AU DELA



Eglise verte

Les mardis 23 janvier, 27 février et 19 mars, de 20h15 à 22h: parcours de formation Eglise verte, proposé par la paroisse Saint-Médard. Enseignements, échanges, témoignages à la lumière de la Parole de Dieu et de la vie du Christ. Maison des jeunes de Saint-Médard, 3 rue du Gril, 5°. Contact: cecile.plassot@gmail.com

Pour la vie

Dimanche 21 janvier, à 14h: marche pour la vie afin de porter la voix des plus vulnérables. Donner la mort ne peut être la bonne solution. Rendez-vous place Saint-Sulpice, Paris 6^e.

Prière pour les vocations

Jusqu'au 8 décembre 2024, date de la réouverture de la cathédrale Notre-Dame de Paris : année de prière pour les vocations, à l'invitation de Mgr Laurent Ulrich, archevêque de Paris.

« Seigneur, nous croyons que Tu appelles tout homme à aimer et à servir ses frères et sœurs. Tu appelles les croyants à chercher les chemins de l'amour que Tu nous offres. Tu demandes aux Chrétiens d'annoncer l'Evangile en suivant les pas de Jésus, en cherchant la sainteté.

Nous T'en prions : Donne à Ton Eglise, au diocèse de Paris en particulier, la joie de voir naître et grandir de nouvelles vocations de prêtres par amour pour Toi et pour tous ceux que Tu aimes.

Que les familles, les paroisses et tous les groupes chrétiens soient des lieux où s'épanouissent toutes les vocations : dans la vie laïque, dans le mariage ou dans le célibat, dans la vie consacrée et la vie religieuse, dans les ministères de prêtre et de diacre. Que chacun éprouve la joie de se savoir aimé, infiniment aimé de Toi, au point de désirer mettre sa vie au service de Ton amour.

Nous Te le demandons à Toi qui vis et règnes pour les siècles des siècles. Amen! »